

11月14日(木)

さつまいもの葉っぱを使って・・・

さつまいもの葉っぱを 虫眼鏡を使ってじっくり調べたこどもたち

この葉っぱでなにかできないかな・・・?

10月下旬

さつまいもの葉っぱを使って
「押し葉づくり」に挑戦することにしました

このはっぱ
きれいだよ！
あおむしに
たべられてない



さつまいも畑で、葉っぱを集め
新聞紙に1枚ずつ丁寧に並べました

「押し葉づくり」成功しますように・・・

なんまいとったか
かずかぞえるね
1・2・3・4・5・・・



みんなのぶん
ひつようだから、
いっぱいないとね

葉っぱを仕込んでから約2週間が経ち・・・

新聞紙を広げると、押し葉ができていました！！
やったね！大成功！！！！

はっぱ、
どうなったかな？

そうだね！
じゃじゃーん！

しんぶんし
あけてみよ！



この押し葉を使って絵を描いてみよう！

まずは押し葉をのりで画用紙に貼り、
そのあと、クレヨンで絵を描きました

ちよん！
ちよん！ちよん！



押し葉が破れないように
注意しながら、
優しく指先を使って
のりを塗り広げています

貼った押し葉を なにかの形に見立てて・・・

さつまいもの葉っぱで
るぼっとかいてる！
あとかいじゅうも！

さつまいもの葉っぱ、
はーとのかたち！
だから、はーとの
ふうせんにしたの！

はっぱを
2つつついたら、
ちょうちよになった！



ひとりひとりの個性あふれる、創造力豊かな作品ができました

こどもたちの作品は、ホールの壁に掲示していますので
お子さんと一緒にぜひご覧ください